

Lettre à une amie.

Ma chère amie,

J'aimerais tant pouvoir voir l'homme-sapiens accepter son hétérogénéité. Pourquoi tant de rage d'une même espèce envers sa propre diversité ? Il est sans doute triste de devoir dire que Stendhal avait raison quand il disait « J'ai assez vécu pour voir que différence engendre haine » ou encore quand Yvon Devault disait « Il y a pire que la haine, il y a l'indifférence ». Face à ça tu me répondrais de croire, de faire comme Diderot car « L'indifférence fait les sages ». Je crois pourtant qu'il faut se résigner, la société n'est pas encore prête, le monde est trop froid et l'Homme trop égoïste pour comprendre.

Ma tendre amie... La vie ne t'a pas épargnée... Tu t'es faite frapper, violer et bafouer. Et tout cela parce que tu es différente, que tu penses différemment que les autres. Et le pire dans tout ça c'est l'indifférence de la justice à l'égard de ton sort... Tu as été si seule... Mais aujourd'hui tu dois lutter. Aujourd'hui tu n'es plus seule, et sous la carapace rigide et apathique de l'humanité, il y a du bon chez certains d'entre nous. Au fond, nous sommes tous un squelette avec des organes, du sang, des muscles et de la peau. Et pourtant nous sommes tous différents, nos couleurs, nos formes, nos pensées, nos choix, nos croyances... J'ai vraiment l'espoir qu'un jour le monde se réveille et comprenne qu'on est tous pareil : DIFFÉRENTS.

Ma belle amie, la différence est un mot qui fait peur, qui rend certains haineux. Mais je t'en conjure. Bats-toi pour cette différence, bats-toi pour qu'elle ne soit plus sujette à la haine ou à la pitié. Bats-toi pour que tout le monde puisse exister, toi au même titre qu'un autre. Bats-toi pour ceux qui ne peuvent pas se battre. Bats-toi pour ceux qui, avant toi, ont voué leurs vies à éradiquer la haine de la différence. Le monde est tel qu'il est, et pour fonctionner il a besoin de chacun d'entre nous. Pourquoi un handicapé ne pourrait-il pas avoir un travail adapté comme une personne qui ne l'est pas ? Pourquoi une femme ne pourrait-elle pas faire le choix d'avoir une grande carrière ET une belle vie de famille ? Pourquoi une personne qui a une certaine couleur de peau ne pourrait-elle pas choisir de vivre où elle l'entend sans être pointée du doigt ? Pourquoi une personne « non conforme » ne pourrait-elle pas faire partie de la « norme » ?

Je pense que tu l'as compris... Ta différence te rend plus forte. Nous sommes tous similaires et bien distincts à la fois. C'est pour ça que tu dois te relever. Relève-toi et bats-toi. Sois indifférente à la haine des autres et affirme ta différence. Montre-leur que tu peux vivre, chanter, pleurer, rire, aimer, profiter... Sois heureuse et reste toi-même.

Le plus drôle dans tout ça c'est que sans toi, je serais différente... Sans toi je ne serais plus la même... Sans toi je deviendrais indifférente à tout ça. Battons-nous ensemble, pour toi, pour moi et pour les autres.

Sois heureuse et affirme-toi.

Ta plus grande amie